

Vu dans... josemariaescriva.info

Deux nouvelles, du Liban et de Russie, parues dans le site dédié à la vie et la dévotion à saint Josémaria

17/11/2007

Traduction arabe d'un ouvrage de saint Josémaria

L'archevêque maronite de Jbeil, Mgr Béchara Rahi, a présenté à la presse, au cours d'une cérémonie organisée au salon de la paroisse Saint-Marc, à Jbeil, la première édition arabe du

livre Saint Rosaire de saint José Maria Escriva, fondateur de l'Opus Dei.

Traduction arabe d'un ouvrage de saint Josémaria **Présentation de la première édition arabe du livre « Saint Rosaire » de Saint Josémaria**
Images de la messe en l'honneur de Saint Josémaria à Moscou

Diaporama de la messe en l'honneur de Saint Josémaria qui a eu lieu le 10 octobre dernier en la Cathédrale catholique de l'Immaculée Conception. La cérémonie était présidée par Mgr Tadeusz Kondrusiewicz, archevêque de Moscou.

Images de la messe en l'honneur de Saint Josémaria à Moscou

Le site présente également des récits de faveurs attribuées à l'intercession de saint Josémaria, et un texte sur les âmes du purgatoire.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/vu-dans-
josemariaescrivainfo/](https://opusdei.org/fr-ch/article/vu-dans-josemariaescrivainfo/) (24/02/2026)